
Протокол №1 

от 03.09.2024 г. 

Заседания МО учителей физической культуры  

 по теме 

«Анализ работы МО за 2023-24 учебный год. Перспективы работы МО в 2024-2025  

учебном году» 

Присутствовали: заместитель директора по безопасности И.В. Трофимова, учителя 

физической культуры , 8 человек. 

Повестка дня: 

   Анализ работы   МО учителей физической культуры за 2023 - 2024 учебном год; 

 Обсуждение плана работы МО учителей физической культуры на 2024 -2025 учебный 

год; 

 Рабочие программы по предмету «физическая культура» в конструкторе уроков «edsoo.ru» 

для 1-х и 5-х классов. 

  Работа по подготовке выпускников к сдаче тестов ВФСК ГТО 

 Обсуждение программы проведения осеннего спортивного праздника «Спорт – залог 

здоровья». 

Рекомендации к утверждению: 

  Утвердить выводы и предложения, изложенные в сообщении об анализе работы МО  

учителей физической культуры  в  2023 -2024 учебном году; 

 Принять проект плана работы МО на 2024 -2025 учебный год. 

 Программа проведения спортивных мероприятий «День Здоровья» в средней и 

начальной школе. 

 Формирование сборной команды 9-х классов лицея для участия в соревнованиях по 

лёгкой атлетике в рамках 60-ой Областной Спартакиады школьников. 

Слушали: 

По первому вопросу выступила Никитина С.А., руководитель МО учителей физической 

культуры.  

Никитина С.А. проанализировала выполнение плана работы МО за прошедший учебный год, 

остановилась на положительных и негативных аспектах в работе МО и предложила считать 

работу МО за 2023 -2024 учебный год удовлетворительной.  

   Никитина С.А. дала полный анализ всех направлений работы учителей физической 

культуры за прошедший учебный год: учебный процесс, олимпиадное и конкурсное 

движение, внеклассная работа по предмету, экспериментальная работа, работа по реализации 



ФГОС ООО. Она подчеркнула, что несмотря на некоторые проблемы в работе МО, в целом 

работу учителей физической культуры можно признать успешной. 

Решение 

 Принять информацию к сведению.  

 Признать удовлетворительной работу МО учителей физической культуры в 2023-2024 

учебном году. 

 

Голосовали: «за» -8 чел., «против» - 0, «воздержались» - 0 

По второму вопросу выступила руководитель МО Никитина С.А, которая представила на 

обсуждение членов МО проект плана работы методического объединения на 2023-2024 

учебный год. Она проинформировала, что план работы МО составлен с учетом годового 

плана работы лицея, методической темы лицея и ориентирует на решение проблем, 

выявленных по результатам работы МО за прошедший учебный год.  

Решение 

 Утвердить проект плана   работы МО учителей физической культуры на 2024-2025  

учебный год с учетом замечаний по итогам его обсуждения 

Голосовали: «за» -8 чел , «против» -0 , «воздержались» -0 

    По третьему вопросу «О работе школьного спортивного клуба «Чемпион» выступил 

руководитель школьного клуба «Чемпион» Полтавский А.А.  В своём выступлении он кратко 

представил отчёт о выступлении школьного клуба на спартакиаде лиги школьного спорта, 

доложил о результатах выступления команд лицея на Всероссийских соревнованиях 

школьников «Президентские спортивные игры» и по волейболу «Серебряный мяч»  

Полтавский А.А. представил программу спортивного праздника «Спорт-залог здоровья». 

Решение 

 Назначить ответственных за проведение спортивного праздника, назначить судей. 

 

 Голосовали: «за» -8 чел, «против» -0 , «воздержались» - 0 

 Работа по подготовке выпускников к сдаче тестов ВФСК ГТО. По этому вопросу 

выступил Дудко А.В. Александр Васильевич представил фамилии обучающихся 11-

го «А» класса, которые хотели бы в сентябре этого года сдать нормативы 

Всероссийского физкультурно-спортивного комплекса ГТО. 

 Решение. Определить дату сдачи нормативов комплекса ГТО для обучающихся 

лицея 11-х классов и для обучающихся лицея, которые сдавали нормативы ранее, но 

у них остались долги. Нацелить обучающихся на подготовку к сдаче нормативов 

ГТО. 

 Голосование: «за» - 8 человек, «против» - 0, «воздержались» - 0.  

 Определение состава и подготовка школьных команд лицея к выступлению на 

соревнованиях 60-ой областной Спартакиады школьников по виду спорта «лёгкая 

атлетика». 

 Выступила Никитина С.А. В лёгкой атлетике в рамках 60-ой Областной 



Спартакиады школьников в соответствии с Положением Спарта:киады выступают 

обучающиеся 9-х классов, состав команды 8 юношей и 8 девушек. Программа 

соревнований: бег 60 м, прыжок в длину с места, бег 800 м и встречная эстафета. На 

уроках физкультуры принять нормативы, выявить сильнейших, сформировать 

команду.  

 Решение. Ответственными за формирование и подготовку команды к 

соревнованиямназначить учителей физкультуры Иванову С.В. и Никитину С.А. 

Голосование: «за» - 8 человек, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

Руководитель МО :                          Никитина С.А. 

Секретарь:                                   Иванова С.В. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол № 2 

от 15.10. 2024 г. 

Заседания МО учителей физической культуры  

 по теме 

 «Повышение уровня профессиональной компетентности педагога как условие 

обеспечения нового качества образования в условиях реализации ФГОС» 

Присутствовали: заместитель директора по безопасности И.В. Трофимова, учителя 

физической культуры: Алексеева М.Г., Валк А.А., Дудко А.В., Иванова С.В., Никитина С.А., 

Полтавский А.А., Шевцов А.А. 

Повестка дня: 

   Планирование  работы по преемственности начального звена и основного звена (5 

классы), отбор технологий системно-деятельностного подхода для ведения уроков 

физической культуры: 

 Работа с одарёнными детьми в рамках внеурочной деятельности по физической культуре. 

 Проведенипе школьного этапа ВСОШ. 

 Регистрация обучающихся 1-х классов на сайте ВФСК «ГТО» 

Рекомендации к утверждению: 

  Утвердить повестку дня и предложения, изложенные в сообщении по теме; 

 Принять плана проведения  МО на 15.10.2024 г. 

Слушали: 

По первому вопросу выступил Дудко А.В., учитель физической культуры, работающий в 5 б 

классе.  

  Дал характеристику классу, способности класса, физическую подготовленность детей, 

оценил их возможности. Александр Васильевич сказал, учащиеся в классе способные к 

занятиям спортом, многие из них занимаются в спортивных секциях. Приходится 

физическую нагрузку давать строго индивидуально. На своих уроках я уделяю внимание на 

развитие личности ребёнка. Системно-деятельностный подход методологическая основа 

стандартов общего образования нового поколения. О достижение высокого уровня 

физической подготовленности школьниками и улучшению физической подготовленности. 

Системно-деятельностный подход заставляет школьника не только выполнять двигательные 

действия, но и думать как их выполнить правильно, то есть заставляет школьника мыслить. В 

рабочих программах 5-го класса в спортивном модуле.  

Решение 

 Принять информацию к сведению.  

 Взять на вооружение работу учителя. 

 

Голосовали: «за» -8  чел., «против» - 0, «воздержались» - 0 



По второму вопросу выступила руководитель МО Никитина С.А, которая представила 

рабочую программу по внеурочной деятельности «Аэробика». Дала характеристику виду 

спорта, какие физические качества развиваются у детей посредством аэробики. Занятия 

проходят на хорошем эмоциональном уровне, так как занятия проводятся под музыкальное 

сопровождение. На занятиях с младшими школьниками широко используются игровые 

технологии.  

Решение 

 Принять информацию к сведению.  

 Взять на вооружение работу учителя 

Голосовали: «за» - 8 чел , «против» -0 , «воздержались» -0 

По третьему вопросу о проведении школьного этапа ВСОШ выступила Никитина С.А.. 

руководитель МО учителей физкультуры. Олимпиада по физкультуре будет проходить 17 

октября 2024 года. Программа ВСОШ по физкультуре будет выслана из Центра «Интеллект». 

Программа будет состоять из теоретических вопросов и практической части. Куда входит 

упражнения с элементами акробатики и упражнения спортивных игр. Необходимо составить 

списки учащихся, желающих участвовать в олимпиаде по предмету «физическая культура» с 

5-го по 11-ый класс. Также Светлана Алексеевна коснулась вопроса о регистрации 

первоклассников на сайте ВФСК «ГТО». Вопрос о количестве зарегистрированных 

школьников на сайте и сдававших нормативы и получивших знаки «ГТО» стоит на контроле 

у администрации МО «Всеволожский район» и КО. Необходимо провести уроки «ГТО», на 

которых рассказать первоклассникам о ВФСК «ГТО», его историю и о нормативах. 

Составить списки зарегистрированных на сайте первоклассников. Подать заявку в Центр 

«ФКИС» на приём нормативов. 

Решение 

 Назначить ответственных за проведение Олимпиады, назначить судей Олимпиады. 

 Назначить ответственными за работу пропаганды ВФСК «ГТО» среди 

первоклассников Иванову С.В. и Шевцова А.А. 

 

 Голосовали: «за» -8 чел , «против» -0 , «воздержались»  

Решение.  

 Выявить одарённых школьников и подготовить к участию в школьном этапе 

ВСОШ. Определить победителей школьного этапа и организовать подготовку к 

участию в муниципальном этапе ВСОШ. 

 На уроках физической культуры проводить разъяснительную работу среди 

обучающихся первых классов о ВФСК «ГТО». 

 Голосовали: «за» - 8 чел., «против» - 0, «воздержались» - 0. 

Руководитель МО :                          Никитина С.А. 

Секретарь:                                   Иванова С.В. 



Протокол № 3 

от 16.01. 2025 г. 

Заседания МО учителей физической культуры  

 по теме 

 «Использование информационно - коммуникационных технологий на уроках», единый 

методический день.  
Присутствовали: заместитель директора по безопасности И.В. Трофимова, учителя 

физической культуры: Алексеева М.Г., Валк А.А., Дудко А.В., Иванова С.В., Никитина С.А., 

Полтавский А.А., Шевцов А.А. 

Повестка дня: 

  Система работы с одарёнными детьми: 

- проектная и исследовательская деятельность в школе; 

- развитие познавательной деятельности учащихся через  

  ЕМД в МОУ «Лицей №1» г. Всеволожска, обсуждение и назначение выступающих на 

едином методическом дне в соответствии с темой «Подготовка обучающихся к олимпиаде 

по физической культуре, конкурсам, фестивалям». 

 Работа по подготовке первоклассников к сдаче нормативов ВФСК  ГТО. 

 

Рекомендации к утверждению: 

  Утвердить повестку дня и предложения, изложенные в сообщении по теме; 

 Принять план проведения МО на 16.01.2025 г. 

Слушали: 

По первому вопросу выступила Никитина С.А., руководитель МО учителей физической 

культуры лицея. Светлана Алексеевна сообщила о результатах выступления обучающихся 

лицея на муниципальном этапе. На муниципальный этап от лицея прошло 4 человека в 

возрастной категории 7-8 класс: Евдокимова Таисия, Латова Софья, Якубцов Артём, 7 «а» 

класс, учитель Полтавский А.А. и Лузиков Виктор, 8 «а» класс, учитель Валк А.А. и 7 

человек в возрастной категории 9-11 класс. Это Николаева Александра (11 «а» класс), Лунгу 

Эвелина,Носова Виктория, Кудрявцева Ксения, Евдокимов Георгий, Быковский Роман ( 9 «а» 

класс) и Градковская Диана (10 «а» класс), учитель Никитина С.А.  

При подготовке учащихся к Олимпиаде необходимо использовать ИКТ, видео с 

обучением или разбором практической и теоретической части олимпиады, видеофильмы по  

истории Олимпийских игр. 

Решение 

 Принять информацию к сведению.  

 Взять на вооружение работу учителя. 

 

Голосовали: «за» -8  чел., «против» - 0, «воздержались» - 0 



Тему «единого методического дня», который будет проводиться в лицее. Определились с 

выступающими на едином методическом дне: Иванова С.В. и Никитина С.А. Светлана 

Алексеевна сказала, что имеет большой опыт по подготовке и проведению Олимпиады. 

Разрабатывал программу практическую и теоретическую части Олимпиады. 

Решение 

 Принять информацию к сведению.  

 Взять на вооружение работу учителя 

Голосовали: «за» - 8 чел , «против» -0 , «воздержались» -0 

Решение 

 Назначить выступающими на едином методическом дне Никитину С.А. и Иванову 

С.В. 

 Продолжить работу по подготовке к региональному этапу ВСОШ. 

 

 Голосовали: «за» -8 чел , «против» -0 , «воздержались»  

Решение.  

 Выявить одарённых школьников и подготовить к участию в школьном этапе 

ВСОШ. Определить победителей школьного этапа и организовать подготовку к 

участию в муниципальном этапе ВСОШ. 

 На уроках физической культуры проводить разъяснительную работу среди 

обучающихся первых классов о ВФСК «ГТО». 

 Голосовали: «за» - 8 чел., «против» - 0, «воздержались» - 0. 

Руководитель МО :                          Никитина С.А. 

Секретарь:                                 Иванова С.В. 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол № 4 

от 20.03. 2025 г. 

Заседания МО учителей физической культуры  

 по теме 

 «Отчёт по теме самообразования. Обмен педагогическим опытом», Формирование сборной 

команды 5-х классов для участия в 60-ой Областной Спартакиаде по плаванию 

Присутствовали: заместитель директора по безопасности И.В. Трофимова, учителя 

физической культуры: Алексеева М.Г., Валк А.А., Дудко А.В., Иванова С.В., Никитина С.А., 

Полтавский А.А., Шевцов А.А. 

Повестка дня: 

  Темы самообразования.Отчёт о работе по самообразованию.  

  60-я Областная спартакиада школьников, плавание. 

 Работа по подготовке первоклассников к сдаче нормативов ВФСК  ГТО. 

 

Рекомендации к утверждению: 

  Утвердить повестку дня и предложения, изложенные в сообщении по теме; 

 Принять план проведения МО на 20.03.2025 г. 

Слушали: 

По первому вопросу выступил Шевцов Александр Александрович.учитель физической 

культуры лицея. Тема самообразования: «Формирование мотивации к занятиям физической 
культурой и спортом через сочетание игровых, соревновательных и современных 
информационных технологий». Александр Александрович рассказал о своей работе по 
вовлечению школьников к занятиям спортом, а именно, пауэрлифтингом. О проведении 
тренировочных занятий по тяжёлой атлетике в лицее, о выступлении обучающихся на 
соревнованиях различного ранга по пауэрлифтингу и тяжёлой атлетики. 

Решение 

 Принять информацию к сведению.  

 Взять на вооружение работу учителя. 

 

Голосовали: «за» -8  чел., «против» - 0, «воздержались» - 0 

 По второму вопросу «60-я Областная спартакиада школьников, плавание» выступила 

Никитина С.А., руководитель МО учителей физической культуры.Она сообщила,что 3 апреля 

2025 года будут проводиться соревнования по плаванию среди учащихся 5-х 

классов.Соревнования будут проводиться на базе МОБУ «ЦО Кудрово». Необходимо 

сформировать команду, 4 мальчика и 4 девочки. 

Решение 



 Провести опрос среди обучающих 5-х классов, сформировать команду.  

 Взять на вооружение работу учителя Шевцова Александра Александровича по 

пропаганде видов спорта и здорового образа жизни среди обучающихся.  

Голосовали: «за» - 8 чел , «против» -0 , «воздержались» -0 

Решение 

 Назначить ответственными за формирование команды 5-го класса по плаванию  

Никитину С.А. и Алексееву М.Г.. 

 Продолжить работу по привлечению учащихся к занятиям по видам спорта в лицее. 

 

 Голосовали: «за» -8 чел , «против» -0 , «воздержались» - 0 

Руководитель МО :                          Никитина С.А. 

Секретарь:                                 Иванова С.В. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол № 5 

от 17.04. 2025 г. 

Заседания МО учителей физической культуры  

 по теме 

Тема:«Мониторинг физической подготовленности обучающихся 1-11 классов в рамках ВФСК 

ГТО. Анализ физической подготовленности обучающихся», Формирование 

компетентности учителя: проблемы и перспективы. Подготовка к итоговой конференции 

лицея» 

Присутствовали: заместитель директора по безопасности И.В. Трофимова, учителя 

физической культуры: Алексеева М.Г., Валк А.А., Дудко А.В., Иванова С.В., Никитина С.А., 

Полтавский А.А., Шевцов А.А. 

Повестка дня: 

  Мониторинг физической подготовленности обучающихся 1-11 классов в рамках ВФСК 

«ГТО», анализ физической подготовленности обучающихся. 

  Формирование компетентности учителя, проблемы т перспективы. Подготовка к 

итоговой методической конференции учителей лицея.  

 

Рекомендации к утверждению: 

  Утвердить повестку дня и предложения, изложенные в сообщении по теме; 

 Принять план проведения МО на 17.04.2025 г. 

Слушали: 

По первому вопросу выступила Никитина Светлана Алексеевна.Она сказала, что 
принимая контрольные нормативы у старшеклассников, можно увидеть, что обучающимся 
10-11 классов сложнее выполнить нормативы ВФСК «ГТО», если они не занимаются в 
спортивных секциях, и не работают над своими физическими качествами самостоятельно. 
Обучающимся начальной школы легче даются спортивные упражнения.Обучающие 7-8 
классов со школьными нормативами и нормативами ВФСК «ГТО» справляются, но качество 
выполнения остаётся желать лучшего. Значит необходимо привлекать обучающихся к 
занятиям в школьных спортивных секциях. Например, Валк А.А. проводит занятия 
спортивной секции «баскетбол», в которой с удовольствием занимаются обучающие 7,8,10-х 
классов, как юноши, так и девушки. 

Решение 

 Принять информацию к сведению.  

 Привлекать к занятиям школьников в школьной спортивной секции и в занятия 

включать не только совершенствования владения спортивными предметами, но и 

упражнения для развития физических качеств. 

 

Голосовали: «за» -8  чел., «против» - 0, «воздержались» - 0 



 По второму вопросу: «Итоговая методическая конференция» также выступила Никитина 

С.А., руководитель школьного МО учителей физической культуры. Она сообщила программу 

итоговой конференции. Учителя Валк А.А. и Полтавский А.А. выразили желание участвовать 

в программе и команде методической конференции. 

Решение 

 Представителями ШМО учителей физической культуры в итоговой методической 

конференции лицея будут Валк А.А. и Полтавский А.А. 

 Учителям Валку А.А. и Полтавскому А.А. продумать и подготовить 

физкультразминку музыкальную и интересную, и посильную для для всех 

учителей, участвующих в итоговой конференции.   

Голосовали: «за» - 8 чел , «против» -0 , «воздержались» -0 

Решение 

 Назначить ответственными за представления ШМО учителей физкультуры Валка А.А. 

и Полтавского А.А. 

 

 Голосовали: «за» -8 чел , «против» -0 , «воздержались» - 0 

Руководитель МО :                          Никитина С.А. 

Секретарь:                                 Иванова С.В. 

 


